

Partenariat SDIS / MMA - 03/02/2016

M. Patrice CODEMARD, responsable de l'agence MMA d'Alençon, est venu ce jour au SDIS de l'Orne pour officialiser le partenariat dans le domaine de la prévention des risques routiers. Ce fut l'occasion de remettre un kit pédagogique permettant de sensibiliser les personnels aux effets de l'alcool, des stupéfiants et des risques d'insomnie dans la conduite des véhicules...

Ce kit viendra compléter la politique de prévention et de formation (COD0, JFE, etc....).

Nous remercions une nouvelle fois M. CODEMARD pour cette heureuse initiative !

